

Wir sind Kreuz-Garage



 **kreuz
garage**

Liebe Leserin, lieber Leser

Seit Januar 2021 ist es so weit: Mit meinem Bruder Stefan und unseren langjährigen Mitarbeitern Daniel Item, Thomas Metz und Christian Waltenspül habe ich vier kompetente Partner an meiner Seite. Gemeinsam wollen wir Neues wagen.

Nach 10 Jahren als Alleininhaber freut es mich sehr, die Verantwortung für das Unternehmen auf mehrere Schultern zu verteilen – die Familie mit talentierten Partnern zu erweitern. Damit ermöglichen wir ein gesundes Betriebswachstum und stärken unsere Position als inhabergeführtes Unternehmen. Glücklich über diese Veränderung kümmere ich mich künftig vermehrt um die strategische Ausrichtung und Weiterentwicklung unseres Betriebes.

Was aber bleibt? Unsere Passion für das Personen- und das Nutzfahrzeug, für die Wünsche unserer Kundschaft und die Bedürfnisse unserer Mitarbeitenden. Was kommt? Lassen Sie sich überraschen und freuen Sie sich auf eine Mobilität, die alle Wünsche möglich macht. Wir tun alles dafür.



Josef Albisser
Geschäftsführer, Partner





«Die Autobranche ist im Umbruch. Die neue Mobilität fordert neue Konzepte. Was bedeutet das für uns Garagisten, wie verändert sich unsere Branche? Mit Mut und Weitsicht will ich den Wandel mitgestalten und unseren Betrieb in eine erfolgreiche Zukunft führen – für unsere Kundschaft, für unsere Mitarbeitenden.»

Stefan ist ausgebildeter Kaufmann und Betriebswirtschaftler. Er ist Josefs Bruder und stieg 2008 ins Familienunternehmen ein.



Stefan Albisser

Verkaufsleiter, Partner



«Unser Wissen und unsere Erfahrung kombiniert mit höchster Handwerksqualität – das ist unser Rezept für exzellenten Service und höchste Kundenzufriedenheit. Dies gilt heute, morgen und auch übermorgen. Als Partner engagiere ich mich dafür, diesen Anspruch tagtäglich zu erfüllen.»

Seit 15 Jahren arbeitet der Automobil-diagnostiker bei der Kreuz-Garage. Hier baute er den damals neu geschaffenen Bereich des Kundendienstes auf.



Christian Waltenspül

Serviceleiter Audi und
Škoda, Partner



«In einem familiären und wertschätzenden Umfeld erbringen unsere Mitarbeitenden Topleistungen, unsere Kundschaft ist bestens betreut. Das schätze ich seit meinem ersten Arbeitstag vor 25 Jahren. Für diese besondere Betriebsatmosphäre setze ich mich als Partner und Serviceleiter ein.»

Der Automobildiagnostiker ist seit seiner Lehre bei der Kreuz-Garage. Hier hat er die Chance gepackt, sich weiterzubilden und Führungspositionen zu übernehmen.



Thomas Metz

Serviceleiter VW PW und
Nutzfahrzeuge, Partner



«Herausforderungen bestmöglich meistern. Als Fünferteam haben wir unterschiedliche Meinungen und Ideen. Das ist gut so. Diese ermöglichen uns, verschiedene Perspektiven einzunehmen und zu beurteilen: für verantwortungsvolle Entscheide und beste Lösungen.»

Der Technische Kaufmann und Fachmann für Finanz- und Rechnungswesen verantwortet seit 2015 die Finanzen und alle Belange der Administration.



Daniel Item

Leiter Finanzen und Administration, Partner



Das Kreuz-Garage-Team blickt freudig in die Zukunft:

Gemeinsam engagieren wir uns für höchste Handwerksqualität und besten Service – sowohl für Fahrzeuge mit Verbrennungsmotor als auch Elektrofahrzeuge.

Seit Generationen Ihr offizieller Partner für VW, AUDI, ŠKODA und VW Nutzfahrzeuge



Service



Service



Service



Nutzfahrzeuge
Service

Kreuz-Garage Willisau AG

Ettiswilerstrasse 10
6130 Willisau
Telefon +41 41 972 80 70
info@kreuz-garage.ch
www.kreuz-garage.ch